

# 30 organizaciones se unen para crear fuente de empleo



Por Alejandra Madrigal A.

Una red de 30 organizaciones de apoyo, donde destacan, cámaras, ONG, entidades financieras y organizaciones privadas empezarán a desarrollar programas y proyectos para mejorar la autonomía económica de las mujeres.

La idea es el visibilizar a emprendedoras, empresarias y productoras presentes en las diferentes áreas productivas de la economía costarricense para así definir una estrategia de intervención interinstitucional que permita acompañarlas en un esfuerzo público-privado.

El plan da forma a la Red Nacional de Apoyo para la Autonomía Económica de las Mujeres que se instauró, desde finales del mes pasado, luego de que se firmará un decreto por parte del gobierno.

Las autoridades insisten en que se trata de una oportunidad para la inclusión de las mujeres en empleos de calidad.

## ¿Dónde están las mujeres productivas?

La pretensión es implementar un proyecto piloto de apoyo a mujeres productivas que busca fortalecer las competencias personales y empresariales de 40 proyectos productivos seleccionados en diferentes etapas.

Una vez hecha la selección, los encargados del proyecto serán acompañados durante un período determinado y según sus necesidades. También se validarán las herramientas y la capacidad instalada por parte de las entidades representadas en la red.

Elizabeth Serrano es una de las empresarias seleccionadas con el proyecto. Ella forma parte de la Cooperativa de Mujeres Textileras y Servicios Múltiples del Pacífico.

Serrano calificó esta oportunidad como muy valiosa. "Somos 29 mujeres de la zona de Puntarenas que decidimos formar una cooperativa

que nos permitirá sacar adelante a nuestras familias y sentirnos independientes. Nuestro negocio está en proceso de construcción, pero ya estamos buscando financiamiento, maquinaria y haciendo encadenamientos con empresas", mencionó.

La presidenta ejecutiva del Instituto Nacional de la Mujer, Isabel Chamorro, explicó que la iniciativa es importante porque aglutina diversos oferentes que brindan servicios de desarrollo empresarial a las micro, pequeñas y medianas empresas.

"Esto nos garantiza orientar el trabajo con las mujeres productivas, organizaciones o instancias que brindan apoyo a las mipymes más sensibilizadas para que las mujeres alcancen independencia económica", puntualizó Chamorro.

El grupo está liderado por el Ministerio de Economía, Industria y Comercio (MEIC) y el Instituto Nacional de las Mujeres (Inamu), de la mano con la División de Género de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), y la Agencia Cooperación Internacional Alemana (GIZ).

